

**ENSAYO**

**TEMA:** CURRICULUM, EDUCACIÓN Y CONTEXTO.

**MATERIA:** DISEÑO CURRICULAR BASADO EN COMPETENCIAS

**ALUMNO:** JUAN CARLOS CORDOVA LOPEZ

**DOCENTE:** MAYWALIDA CANDELARIA HERNANDEZ

**MAESTRIA EN EDUCACION Y COMPETENCIAS PROFECIONALES**

# CURRICULUM, EDUCACIÓN Y CONTEXTO

## INTRODUCCIÓN

En el presente ensayo trataremos temas que en la actualidad son de importancia vital, la importancia del currículum, los temas de educación son muy extensos por lo que trataremos de retomar lo más importante, su contexto y los cambios que han suscitado a que cada día queramos ir mejorando más que los demás. Las competencias que en el mundo laboral se dan no son más que un dato importante de que la educación cada día debe ir mejorando no solo para unos sino para todos, un currículum enriquecido de habilidades, herramientas etc. Es una oportunidad de que alumnos que necesitan puedan aprender cosas nuevas y no solo leer y escribir, en la actualidad vivimos en un mundo donde la competencia es algo que se vive día a día y los docentes debemos prepararnos más adquirir nuevas técnicas nuevas maneras de transmitir lo aprendido, la educación no es más que una puerta a oportunidades que a veces no les damos a los alumnos por no tener las herramientas adecuadas o necesarias. El desarrollo de las TICS es algo que marco a muchos dentro de la educación el cuestionamiento de los saberes del docente se volvió algo que a muchos docentes de la educación tradicional le dificultaba en gran parte hacer su trabajo, en la actualidad hablamos de educación abierta y flexible la cual nos da un amplio mundo de saberes.

## Desarrollo

Una característica de la educación abierta y flexible es que son dos aspectos que van de la mano para poder tener un amplio panorama de la educación, en un sentido común es entendible que la educación abierta está dejando obsoleta o por lo menos así lo pienso, en el sentido de que nos da más herramientas para poder entender un tema el uso de las TICS fue un paso más para la educación el uso de plataformas virtuales permitió que el alumno pueda cuestionar su propio aprendizaje y descubrir más de él. Se ha puesto más al alcance de cada individuo las clases a través de plataformas permitiendo al público su participación no formal en actividades universitarias.

La importancia de un currículo en el mundo laboral es para ver cómo es que el egresado va preparado para la competencia laboral, como su nombre lo dice curriculum vitae (carrera de la vida) es la preparación que tengamos las herramientas adquiridas durante el desarrollo

de cada docente profesional, por que no específicamente hablamos de educación y a distintos niveles, no solamente tenemos docentes egresados como pedagogos, sino de distintas carreras.

Según Letelier (citado en solar, 2005, p. 173), para quien las competencias <<son capacidades individuales que permiten realizar tareas u obtener ciertos logros en forma eficiente y eficaz. Entre sus componentes están los conocimientos, las habilidades, destrezas, actitudes, rasgos personales>>.

Básicamente podemos decir que en el mundo laboral cada docente tiene distintas aptitudes las cuales tendrán gran valor curricular la cual será una herramienta en su desarrollo como docente. El modelo aprende a aprender es una de las maneras en la cual la educación a evolucionado en nuestra era a la escuela ya no se va a enseñar y decir que todo lo que el profesor es real y así tiene que ser, con esta reforma ahora el docente puede ser cuestionado y es allí donde debe poner en práctica sus habilidades y aptitudes, enseña y aprende a la vez de los alumnos, y así ir enriqueciendo el curriculum para el futuro.

### Conclusión

El ambiente educativo es tan extenso e interesante por lo que nos queda mucho por descubrir y aprender, enseñar no solo es transmitir lo aprendido sino que también uno de docente adquirir nuevas habilidades, los alumnos tienen mucho que enseñar y en esa evolución educativa están más abiertas las oportunidades para poder expresar lo que uno sabe y así ser un docente más competente y completo para ir preparando a las nuevas generaciones y darles las herramientas adecuadas y necesarias para lograr las metas propuestas, tal vez no terminemos de aprender todo lo que el mundo de la educación nos ofrece pero con lo poco que adquiramos tenemos el deber de dar un nuevo giro a la educación de la sociedad para poder aspirar un mejor futuro.